

Gemeinde Büchen

Beschlussvorlage

Bearbeiter/in:

Michael Kraus

Beratungsreihenfolge:

Gremium

Werkausschuss

Datum

19.05.2022

Beratung:

Brücke im Steinkrug

In der Sitzung des Werkausschusses am 29.03.2022 wurde die Herabstufung der Fahrzeugbrücke in Steinkrug - Neu-Nüssau zu einer Fußgängerbrücke beschlossen. Ebenso sollen die Anwohner durch eine Informationsveranstaltung informiert werden. Diese Veranstaltung wird am 22.06.2022 oder am 30.06.2022 im Bürgerhaus stattfinden.

Die Brücke wird auch für den Fußgänger bzw. Radverkehr saniert werden müssen. Hierfür ist es erforderlich, dass die Statik der Brücke vom Ingenieurbüro untersucht wird, da keine Bauunterlagen vorhanden sind und ein Brückenbuch des vorherigen Eigentümers nicht mehr vorhanden ist.

Beschlussempfehlung:

Der Werkausschuss der Gemeinde Büchen beschließt die Untersuchung der Statik der Steinkrüger Brücke durch das Büro WKC. Die Verwaltung wird beauftragt einen entsprechenden Vertrag mit dem Büro zu schließen.